
 

 

 

 

4月 20日（月）めくばーる学習館にて平成 27年

度筑前町小・中学校運営協議会（全体会）が開催さ

れました。 

教育委員会より職務内容と実施計画が説明されま

した。 

 

27年度の中牟田小学校運営協議委員 

会 長 岡松 明子 （松延新道） 

副会長 鈴木 就生 （二） 

東野 博文  （歴代校長） 

野見山美樹 （二） 

大松 桂香 （中牟田町） 

田邊  健 （朝日西）      

西本 和則 （PTA会長、中牟田町）       

酒見 忠則 （中牟田町） 

深江 周一 （区長会代表、石櫃）         

小川 真一 （生涯学習課）            

梶原 秀昭 （教育委員会）    

清武 道男 （校長） 

荒木 賢治 （教頭） 

大内田 優 （主幹教諭）  

1年間どうぞよろしくお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 

4月 20日（月）の全体会議の後、めくばーる OA

研修室において中牟田小学校の本年度第 1回目の運

営協議会が開催されました。 

そこで今年度の運動会について 2つの事が話し合

われました。 

 

検討事項１  

「例年 5，6年生が行っていた騎馬戦」について 

騎馬戦については、2003年に県内公立高校で運動

会での競技中に騎馬から落下し、重度の障害を負っ

た事故が発生し、今年 3月に裁判において福岡県が

多額の損害賠償金を支払う判決が出ております。中

牟田小学校でも少ない練習時間の中で先生方の事

故防止の為の指導で安全確保に努めて競技を行っ

ておりましたが、例年、事故に至っていないがかな

り危ない場面があった事も事実です。そのようなこ

とも踏まえ、「学校には今後も子どもたちの基礎体

力増進に努めて頂く事を前提として、大事故に繋が

る危険性がある騎馬戦は今年から種目を変更する

こともやむを得ない」との結論に至りました。 

 

検討事項２  

競技中の靴の着用について 

運動会において子どもたちは裸足で競技を行って

おりました。しかし運動会当日また事前練習におけ

るケガの多くは、裸足やグランドの状況に起因する

ものが多いとのことです。生活習慣の変化等により

私たち大人も含めて裸足での運動競技はケガの原因

と考えられます。筑前町の幼稚園や中学校での運動

会では運動に適した靴を着用して競技を行っている

事などを考慮しても、今年から中牟田小学校の運動

会でも競技中の靴の着用が適切ではないかとの結論

に至りました・ 

 

 

平成 27年 5月 24日（日）午前 9：00～ 
子どもたちの元気な姿を多くの皆さんに見て頂き

たいと思います。また学校運営協議会主催の競技
「みんなで玉入れ」も予定されております。 
是非ご参加ください 
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